



学校・家庭・地域が一体となって、
「共に学ぶ楽しさ、共に伸びる喜びを味わえる学校」を目指す
～笑顔が輝き、笑顔につながる東小～

東校だより

～東の風～

令和 3年 4月14日
宇都宮市立東小学校
発行者 朝倉 真美



東小の合言葉 【なかよく かしこく たくましく がんばる】

<http://www.ueis.ed.jp/school/higashi/>

令和3年度がスタート！

明るい春の陽射しに包まれ、花壇には色とりどりの花が咲きそろう中令和3年度がスタートしました。昨年度は、新型コロナの影響で臨時休校となってしまいましたが、今年度は4月8日、体育館に全校生(2～6年)が集合して始業式を行い、新年度がスタートしました。

まだまだ新型コロナに対する注意は必要ですが、その中でできることをしっかり行い、充実した教育活動を進めていきたいと思えます。

保護者の皆様、地域の皆様、本年度もご理解、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



【全校生が集合した始業式】

《本年度の学校教育目標》

学校・家庭・地域が一体となって、

「共に学ぶ楽しさ、共に伸びる喜びを味わえる学校」を目指す。

スローガンを「笑顔が輝き、笑顔につながる東小」とする。

目指す子ども像

《合言葉：なかよく かしこく たくましく がんばる》

- 豊かな心を持ち、思いやりのある子
- 自ら考え、進んで学ぶ子
- 素直で明るく、健康な子
- 気力をひめ、精一杯がんばる子

東小スローガン



入学式



4月12日(月)入学式が行われ、25名の元気な1年生が、仲間に加わりました。昇降口で家の人と別れるときは心細そうな表情をしていた1年生ですが、体育館への入場や、名前を呼ばれた時の返事、態度、退場は、どれも立派で、さすがもう小学生という感じでした。2～6年生のお兄さん、お姉さんたちも、1年生の入学をととても楽しみにしていました。東小学校では、1～6年生と一緒に活動する縦割り班活動があります。みんなで協力して、楽しい学校生活を送ってきたいと思います。



転出された先生方



定期異動により、4名の先生方が転出されました。
離任式は4月15日(木)に行います。

- 平本 幸己副校長先生→姿川第二小学校へ
 - 柳田 多寿先生→白沢小学校へ
 - 鶴見 克己先生→とちぎ海浜自然の家へ
 - 南木 留美先生→豊郷南小学校へ
- 4名の先生方、大変お世話になりました。



《本年度の教職員を紹介します。どうぞよろしくお願いいたします。》（※は転入教職員）

校長	朝倉 真美	5年1組	内山 季方※	かがやきルーム	福本 千春
副校長	田崎 恭男※	5年2組	高瀬 まど香	学校図書館司書	江連 千尋
教務主任	菅谷 智恵	6年1組	中村 有希	学校栄養士	佐藤 見紅
1年1組	大吉 悦子	ひまわり学級	巴 光久	学級支援事務	石川かおり
2年1組	廣瀬 和子	養護教諭	西村 玲南	学校業務	鈴木 恵二
3年1組	新井 武	学校事務	大竹 有紀		
4年1組	船田 裕子※	学力向上支援	増淵 優生		

どうぞよろしく
お願いいたします

転入された先生方

田崎 恭男副校長先生:清原東小学校より (写真中央)
内山 季方先生:緑が丘小学校より (写真右)
船田 裕子先生:今泉小学校より (写真左)



対面式



4月13日(火)体育館で、1年生と上級生との対面式を行いました。それぞれの代表が挨拶をした後、1年生に花束が渡されました。その後、登校班の班長さんが1年生を迎えに来て、登校班の確認をしました。



令和3年度 東小の学びは...

◇GIGA スクール構想

一人一台端末(タブレット)が各教室に用意されました。自分のパスワードを設定し、ドリル学習や調べ学習など、学習に活用していきます。

◇「教科担任制」

3年生以上は、担任以外の先生も教科指導を行います。先生の専門性を生かし、より充実した学習を目指します。